

Trainer kamen ins Schwitzen

*Ferienstpaß des MSC:
Motorrad- und Fahrrad-Trial*

Schatthausen. 26 Kinder aus der Region waren der Einladung des MSC Schattthausen gefolgt, Fahrrad- und Motorradtrial einmal selbst auszuprobieren. Nachdem die Jugendleiterin Monika Müller die Kinder begrüßt hatte, ging es endlich los. Auf den clubeigenen Trial-fahrrädern und Motorrädern mussten die Kinder schnell feststellen, dass es gar nicht so einfach ist, wie es bei den „Profis“ aussieht. Aber es dauerte nicht lange und die jungen Sportler konnten schon geradeaus, im Kreis, Kurven oder sogar über kleine Hindernisse fahren.

Und prompt brachten sie die Trainer ganz schön ins Schwitzen. Lars Müller, Niklas Hofmann und Jannick Zahn (Fahrradtrial) sowie Julian Grabenbauer, Willi Hack mit Sohn Nico und Michael Hübsch mit Sohn Justin (Motorradtrial) mussten scharf aufpassen und aus Sicherheitsgründen nebenher joggen, während die Kinder auf den Zweirädern ihren Spaß hatten. Auch die Abteilungsleiter Martin Engelhart (Fahr-



Hatten jede Menge Spaß beim Fahrrad- und Motorrad-Trial: 26 Kinder nahmen an der Ferienstpaß-Aktion des MSC Schattthausen teil. Foto: privat

radtrial) und Uli Hofmann (Motorradtrial) standen allen als Trainer, aber auch mit Rat und Tat zur Seite. Schon bald sah man strahlende Kinderaugen auf den Trial-fahrrädern oder Trialmotorrädern.

Durch eine kleine Trialvorführung von Lars Müller und Jannick Zahn im Fahrradtrial sowie von Sebastian Greiner im

Motorradtrial konnten die Kinder sehen, was man alles lernen kann. Birgit Grabenbauer versorgte die Ferienstpaß-Truppe mit Würstchen im Brötchen und Getränken. Kaum gegessen, wollten die Kinder schon wieder losfahren, aber leider war der schöne Nachmittag beim MSC zu Ende.